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В соответствии с программой 
исследований космического 
пространства 30 ноября 1964 
гола в Советском Союзе осу
ществлен запуск космической 
многоступенчатой ракеты-носи
теля с автоматической стании-

еА «Зонд-2» в направлении 
планеты Марс.

Последняя ступень ракеты- 
носителя вывела на про
межуточную орвиту, тя
желый искусственный 
спутник Земли, за

тем в расчетное время с борта 
спутника стартовала космиче
ская ракета, которая сообщи
ла автоматической станции 
«Зонд-2» скорость, необходи
мую для вывода на траекто
рию движения к планете

Марс.
Целью запуска является от

работка систем станции в ре
альных условиях длительного 
космического полета и накопле- 
ление практического опыта. Од
новременно проводятся науч
ные исследования в межпла
нетном пространстве.

Управление полетом автома
тической станции, определение 
параметров ее траектории и 
прием информации осущест
вляются специальным команд

но-измерительным комплексом.
Со станцией «Зонд-2» были 

проведены сеансы связи, во 
время, которых получены дан
ные о траектории полета стан
ции и функционировании бор
товых систем. По данным те
леметрии, полученным в пер
вых сеансах связи, энергоснаб
жение на борту станции приб
лизительно вдвое меньше ожи
даемого.

Движение автоматической 
станции, по предварительным

данным, происходит по траек
тории, близкой к расчетной. В 
20 часов московского времени 
30 ноября станция находилась 
на расстоянии 40 тысяч кило
метров от Земли над точкой 
земной поверхности с коорди
натами: 156 градусов 09 ми
нут восточной долготы и 12 
градусов 50 минут северной 
широты.

Координационно - вычисли
тельный центр ведет обработку 
поступающей информации.
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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!Знамя
КОММУНИЗМА
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1964 гола 

Цена 2 коп.

Орган Ангарского горкома КПСС и городского Совета депутатов трудящ ихся

Д ва котельщика прилажива
ли к бочкообразному аппарату 
горловину.

— Ну что, Эдик, не входит?
— Не желает. Погладь-ка ее 

кувалдой.
Бьет. Громовые раскаты ще

кочут барабанные перепонки.
— Отскакивает. Подрежь-ка 

ее малость, Ваня.
Они еще не раз били кувал

дой и не раз подрезали. На
конец все стало на свое мес
то. Олин заглянул в чертеж, 
другой приложил линейку.

— Ну, как?
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Большая химия. Нефтехи

мия. Очень многие жители Ан
гарска или работают на пред
приятии нефтяников иЛн ка
ким-то образом связаны с
НИМ;

По решению Ангарского 
горкома партии и городского 
комитета ВЛКСМ ежедневно 
на пусковые объекты нефтехи
мии направляются большие 
группы учащейся молодежи в 
помошь строителям.

Приняли участие в этом 
большом деле и мы, студенты 
филиала Иркутского политех
нического института дневного 
отделения. И как всегда—впе
реди были комсомольцы. Мы 
работали на пусковом объекте 
1052. Данное нам задание мы 
выполнили в срок. Хорошо по
трудились студенты групп 
энергетиков и химиков Исаков. 
Бушков. Золотарев, Гашенко. 
Белобородова, Родионова и 
другие.

Комсомольский штаб и стро
ители тепло отозвались о ра
боте студентов. Это наш вклял 
в общесоюзную комсомоль
скую копилку.

Ю. СИДОРОВ, 
секретарь комсомольской орга
низации института.

— Порядок. До миллиметра. 
Они перемигнулись и стали 
приваривать. Это были парни 
из бригады кавалера ордена 
Ленина Г. М. Миронова. Я 
спросил ею  мнение о веселых 
котельщиках.

— Ребята что надо. — ска
зал он.

За этой работой я и сфото
графировал веселых котель
щиков с РМЗ Ивана Мельни
кова (слева) и Эдуарда Оль- 
ивеля, выполняющих заказы 
большей химии.

В. НЕБОГНН.
Фото автора.

ВИЛЬСОН П О Е Д Е Т  
В ВАШИНГТОН

ЛОНДОН. Находящий
ся в Лондоне заместитель 
государственного секрета
ря СШ А Джордж Болл 
встретился с, премьер-ми
нистром Г. Вильсоном, 
министром иностранных 
дел Гордон-Уокером и дру
гими министрами. Основ
ная цель приезда Болла в 
Лондон — переговоры о 
визите Вильсона в Ва
шингтон в начале следую 
щей недели.

Тем ‘ временем амери
канские правящие круги 
начинают психологиче
скую подготовку к этому 
визиту. Как сообщает ва
шингтонский корреспон

дент «Дейли телеграф», 
«американские официаль
ные лица распространяют 
слухи, что Вильсон не 
должен переоценивать 
свои возможности в отно
шении переговоров по 
ядерной политике с прези
дентом Джонсоном*.

А Н Г А Р С К  
НА РУБЕЖАХ 

1965 ГОДА

Дела идут хорошо
ПРОЙ ДЕТ немного времени — и покупате

ли, увидев в мебельном магазине сервант 
или секретер, будут удивлены, когда уз

нают, что вещь изготовлена на Ангарской ме
бельной фабрике. И вовсе не потому, что рань
ше мебель была плоха. Продукция фабрики все
гда пользуется большим опросом. А вот с нового 
года мебель, изготовленную ангарчанами, уже не 
отличишь от продукции лучших мебельных пред
приятий страны. Она станет намного изящней и 
качественней.

Д ело в том, что в ближайшие дни на фабрике 
вступит в строй новая полировальная машина. 
Она уже установлена в цехе и полностью смон
тирована. В первой половине декабря с ее по
мощью мебельщики начнут производство высоко
качественной продукции.

Но это, так сказать, планы будущего. А как 
дела на фабрике обстоят сегодня? На этот воп
рос ответ короткий. Дела идут хорошо. 17 нояб
ря мебельщики выполнили задание 11 месяцев, 
а серванты и секретеры изготавливают уже в 
счет будущего года. Годовой план по производ
ству всего запланированного ассортимента кол
лектив завершит к 15 декабря. Борясь за сниже
ние себестоимости продукции, труженики сэконо
мили на сегодняшний день столько средств, что 
целый месяц могут работать без затрат.

Показатель производительности труда на ф аб
рике также отличный — 110 процентов!

СНОВА З А Т И Ш Ь Е
Еще недавно на сооружении 

установки 24-6 нефтеперераба
тывающего завода было ожив
ленно. Работы шли полным 
ходом. Но вот уже несколько 
недель здесь царит затишье. 
Строители СМУ-3 почти совер
шенно прекратили свои рабо
ты. На территории комплекса 
по гидроочистке дизельных 
топлив увилишь всего трех
четырех строителей - монтаж
ников.

До сих пор не долбят в 
компрессорной дыры для про
водки трубопроводов. Не очи

щены колонны под газодувки. 
не сооружается эстакада. В
компрессорном отделении не
подняты подкрановые пути. 
Четвертый участок СМУ-3 не 
представляет фронта работ пя
тому участку. Стаканы под
стойки эстакад не откапыва
ют, из-за чего пятый участок 
не может делать эстакады.

Сейчас завезли газодувки. 
Необходимо их ставить, но
для этого прежде всего надо 
очистить шанцы. Из-за отсут
ствия эстакад монтажники

АМУ-1 не могут класть трубо
проводы. Чтобы не задерж и
вать кладку, необходимо сроч
но выделить на установку 
десятка два строителей.

Сейчас на установке ви
дишь людей из Союзтепло- 
строя и АМУ-1. Ведь сущест
вуют определенные графики 
работ. Почему же он и . не вы
полняются? На этот вопрос 
должны ответить строители 
СМУ-3.

Е. ИСАНГУЛОВ, 
мастер участка Ш 6 АМУ-1.

ДЛЯ СТРАН СОЦИАЛИЗМА
Вот уж е несколько лет механосбороч

ный цех №  2 РМ З готовит продукцию для 
стран, строящих социализм. Продукция с 
маркой РМ З идет в Индию, Индонезию, 
Китай.

В настоящее время освоен выпуск мощ
ных. вентиляторов для Индии.

...Стройные ряды моторов, лежат ог
ромные лопасти вентиляторов. Рядом  
идет сборка и комплектование основных 
у з л о в  агрегата. А вот агрегат уж е в  сбо
ре. бережно слесари-сборщики тт. Горбу

нов А ., Хохлов Н. пакуют агрегат в ящик 
Внимательно следит за  работой слеса

рей бригадир Петров. Одиннадцатый год 
он трудится в этом цехе, обучил много 
квалифицированных слесарей-сборщиков. 
Из 14 членов бригады — 7 ударники 
коммунистического труда.

Труд бригады отличает высокая произ
водительность и отличное качество.

В. СОЛДАТОВ, 
слушатель факультета журналистики.

Б л аго д ар н о сть  советским  лю дям
Х А Н О Й . Е щ е д в а  совет ских  сам ол ет а « И Л - /8 » ,  

и м ею щ и е  н а  борт у ц ен н ы й  г р у з  —  д а р  С о ю з а  о б 
щест в К р а с н о г о  К рест а С С С Р  н а с е л е н и ю  ю ж н о
вьет н ам ск и х  п р о ви н ц и й , п о ст р а д а вш и х  от н а в о д 
н ен и я , п р и з е м л и л и с ь  на т еррит ории Д Р В . «Это 
л и ш н и й  р а з  свидет ельст вует  о  том, что совет ский  
н а р о д  п олн ост ью  стоит н а  ст ороне ю ж н овьет н ам 
с к о го  н а р о д а  и в с е г д а  гот ов протянуть е м у  р у к у  
п о м о щ и », —  з а я в и л  чл ен  и с п о л к о м а  К р а с н о г о  
К рест а Д Р В  Ч ы н г Д и н ь  Б а н г .

ВОЗМ УЩ ЕНИЕ 
П А Р И Ж А Н
ПАРИЖ. Многие сотни пари

жан приняли участие в демон
страции протеста против при
езда вп французскую столицу 
Чомбе. Несмотря на присутст
вие значительных отрядов по
лиции, демонстранты, собрав
шиеся близ здания конголез
ского посольства.^ устроили ми
тинг, из толпы ' раздавались 
возгласы: «Чомбе—за дверь!».

ГА ВА Н А . Уругвайская 
газета «Популар» в ре
дакционной статье требу
ет освобождения гене
рального секретаря ЦК 
Коммунистической партии 
Венесуэлы Хесуса Фариа.

Свободу Хесусу Фариа!
Газета отмечает, что Х е

сус Фариа долгие годы 
провел в тюрьмах во вре
мена диктатуры Переса 
Хименеса, был брошен в

тюрьму при правительст
ве Бетанкура, а сейчас 

, является жертвой ж есто
ких репрессий правитель
ства Леони.



ЗА Н ЕСКО ЛЬКО  дней до праздника Советской консти
туции в партийное бюро завода железобетонных изде
лий №  1 поступил трудовой рапорт. Его прислали тру

женики цеха минеральной ваты. Они рапортовали партийно
му бюро о своей большой трудовой победе. Цех на сорок 
семь дней раньше срока со значительным превышением вы
полнил годовой план. Он дал стране на 1460 кубов мине
ральной ваты больше, чем это предусматривалось планом.

— Теперь в цехе можно ставить новогоднюю елку! — ве
село заметил секретарь партбюро завода Дмитрий Федоро
вич А\уратов, принимая рапорт.

— Нет, мы Новый год будем праздновать по обычаю, со 
всеми вместе, — ответили представители цеха.

Владимир Григорьев и газо
сварщик Владимир Савчук 
предложили также при рекон
струкции камер осаждения ми
неральной ваты укоротить их 
размер. В этом был большой 
смысл. Мощность вагранок 
значительно увеличивалась, и в 
камерах осаждения представ
лялось возможным сэконо
мить дорогостоящую сетку, на 
которую осаждается мине
ральная вата.

которую горновые отбивают у 
легочного окна вагранки. • 
Ведь это тоже вата!

Предложение мастера смены 
показалось выгодным, эконо
мичным. Ведь до сих пор гор
новые, очищая от настели л е
гочные окна вагранок, из ко
торых стремительно несутся 
огненные струи расплавлен
ной шихты, не задумывались 
над тем, что ее снова можно 
перерабатывать.

Сегодня цех уже двенадца
тый день работает в счет бу
дущего, 1965 года. А ведь со
всем недавно в цехе не всегда 
ладилось с выполнением пла
на. Что же произошло, в чем 
секрет успеха? Секрет прос
той. Не один день, месяц. и 
даж е ве один год шел цех к 
своей победе. Раньше здесь по
чти на всех операциях техно
логического процесса преобла
дал ручной труд.

На заводе многие помнят 
дни. когда цех испытывал 
большую нужду в рабочих 
кадрах. Рабочие долго здесь 
не задерживались.

— Зарплата, конечно, там 
хорошая, но пыли много, — 
говорили они, получая обход
ной в отделе кадров.

В этих словах была правда. 
Но сразу взять и переобору
довать цех было не так-то 
просто. Переоборудование шло 
постепенно, по мере накопле
ния опыта.

Инженеры и мастера цеха

НОВЫЙ ГОД В ЦЕХЕ
часто собирались в кабинете 

.у начальника Роберта Егоро
вича Кренца.

— Задача перед нами стоит 
одна — изменить облик цеха, 
сделать так, чтобы по возмож
ности механизировать все опе
рации на технологических про
цессах, — говорил Роберт 
Егорович.

Решено было прежде всего 
увеличить мощность цеха. Ме
ханическая служба, возглавля
емая механиком Михаилом 
Мартыновичем Чаловым, с эн
тузиазмом взялась за эту ра
боту. В нынешнем году в це
хе минеральной ваты было пе
реоборудовано две вагранки, в 
которых плавится шихта. Был 
увеличен их диаметр до 900 
миллиметров. Рационализато
ры цеха М. М. Чалов, слесарь

Квадратный метр сетки сто
ит 8 рублей 10 копеек. Менять 
ее приходится регулярно через 
три месяца. На всех четырех 
камерах было сокращено по 
четыре квадратных метра до
рогостоящей сетки. Только это 
рационализаторское предложе
ние дало экономический эф
фект, выражающийся в сумме 
512 рублей.

Однажды к начальнику и 
механику цеха подошел мас
тер смены Степан Павлович 
Азямов.

— Долго я уже думаю над 
тем, что слишком много мы 
ваты зря из цеха выбрасыва
ем.

— Как это выбрасываем? — 
удивились начальник и меха
ник.

— А я имею в виду настель,

Приглашение к спору: что сегодня главное
«Вот уже несколько лет я на комсомольской 

работе и все время мучаюсь одним вопросом: 
почему комсомольцы становятся такими пассив
ными, безразличными ко всему? Помню, обсуж
далось на собрания персональное дело Гали Б. 
Выступил комсорг: так. мол, и так, кому слово? 
Молчат. Товарищи, кому слово? Молчат. Есть 
предложение исключить Галю Б. из комсомола. 
Молчат. Д а проснитесь ж е| Ведь решается судь
ба товарищ а...э

Эти строки написал в редакцию не новичок, а 
секретарь крупной комсомольской организации 
(завода полукоксования) Владимир Бухальцев. 
На свой «мучительный» вопрос Владимир тут 
же пытается ответить: «Кажется, мы стали мало 
проводить комсомольских собраннй (а "если про-

ЗА ДЕРЕВЬЯМИ 
В И Д Е Т Ь  

JI Е С...
водим, то как?), мало учить молодежь спорам, 
часто всю работу сводим к членским взносам».

Что ж, Бухальцев прав. Новые формы и ме
тоды комсомольской работы — проблема проб
лем. О ней пишет молодежная печать, ей был 
посвящен специальный пленум обкома ВЛКСМ. 
Суть решений пленума в следующем: комсо
мольская работа не может строиться без учета 
жизненных потребностей; намечая то или иное 
мероприятие, комитеты должны подумать: а что 
это даст? Какую принесет отдачу? Говоря язы
ком экономистов, велик ли будет коэффициент 
полезного действия этой работы?

Недавно «Комсомольская правда» рассказала 
о поиске свердловских комсомольцев. Созданный 
!ри обкоме институт молодежных проблем рас- 
фостранил на предприятиях анкету с вопроса
ми о жизненных планах молодежи и о том, как 
они реализуются. Вот, например, ответы с одно
го завода: 72 комсомольца хотели бы повысить 
квалификацию, 52 — получить смежную про
фессию, 21 — научиться фотографировать, 13 — 
водить машину, 15 — изучить иностранный язык .. 
Гак для завкома комсомола определились чет
кие и конкретные задачи. Пришлось соответст
венно изменить структуру , комитета — возник 
сектор работы по интересам, клуб молодых ма
терей, школа опыта коллективов коммунистиче
ского труда.

Не это ли имел в виду Владимир Бухальцев, 
раздумывая, как уйлечь парней и девчат, как 
делать их жизнь интересной?

Мы попросили Бухальцева подробнее расска
зать о работе заводского комитета. Его рассказ 
подтвердил мысль, что на заводе дальше разду
мий пока не идут. Больше того, создание новых 
секторов оказалось, по существу, лишь сменой 
названий, а содержание работы от этого мало 
изменилось. Например, бытовой сектор называ
ется теперь сектором молодежных общежитий. 
Он руководит комсомольскими бюро, созданны-

в комсомольской работе
ми вместо советов общежитий. Чем бтличаются 
бюро от советов, Бухальцев не знает, В общежи
тиях все так же «обмывают» день получки. Ас
сортимент досуга по-прежнему сводится к редким 
лекциям и вечерам танцев. В общежитии № 4 
намечали провести встречу с агитбригадой Д вор
ца культуры нефтяников — сорвалось.

Еще новинка — сектор социалистического со
ревнования. С его созданием все члены комите
та стали бороться за звание ударников комму
нистического труда. Но ведь этого мало. В пла
нах сектора конкурсы по профессиям — на луч
шего слесаря, оператора, электрика — с вруче
нием красного ф лаж ка-первому н рогожного — 
аяшвшят последнему. Но ведь это только пла

ны.
Культурно-массовый сектор орга

низовал выступление на заводе 
Московского драматического те

атра. Что еще? Бухальцев пытается вспом
нить. Ах да. диспут: «Если тебе комсомолец 
имя...» Правда, его отложили до середины де
кабря.

Сектор шефских связей. Большие планы. Во
семь общешкольных кружков и секций: шахма
ты, ИЗО, теннис, коньки, лыжи, хоккей... Сколь
ко работает? Два или три. А на носу уже конец 
первого полугодия. А там каких-то два месяца 
— и прощайте коньки, лыжи, хоккей. И планы 
тоже.

Нет, не может того быть, чтобы 360 заводских 
комсомольцев сидели сложа руки. Конечно, здесь 
есть, пусть небольшие, но, безусловно, важные де
ла, о которых Володя из скромности умолчал. 
Вся беда в том, что эти дела не связаны одним, 
главным направлением. Вопрос, за что воюет ко
митет комсомола, повисает в воздухе.

«Однажды совершенно случайно я услышал 
разговор двух девушек-комсоргов, — пишет Бу- 
хальпев. — Одна жаловалась другой, что не 
знает, как ответить иждивенцам на вопрос: «А 
что мне дал комсомол?» Вторая посоветовала: 
«Говори им. что комсомол — не касса взаимо
помощи». Я думаю, в совете девушки есть доля 
истины».

Вопрос не столь мелочен, как может показать
ся на первый взгляд. И неизвестно, так ли уж 
права советчица. А если человек имел в виду не 
квартиру и не место в детском садике? Если он 
думал о мировоззрении, о качествах борца, об 
умении спорить — обо всем, что должен дать 
комсомол молодому человеку, ступающему под 
его знамена.

Плохо, когда мы за деревьями не умеем ви
деть лес. Плохо, когда за узостью понятий сто
ит узость действий. Сколько в организации за 
должников по взносам? Много. Мы бьем трево
гу и кидаемся в бой. А сколько в организации 
борцов? Вопрос кажется отвлеченным и празд
ным. и мы спокойны. А между тем. он главный. 
Также, как и другой: «Что дал мне комсомол?» 
И ответ здесь может быть один: «Комсомол вло
жил тебе в сердце искру, н теперь зависит толь
ко от тебя — будешь ты гореть или тлеть».

Г. МАТВЕЕВ.

Предложение очень простое, 
но оно помогло увеличить вы
ход готовой продукции. Сей
час настель собирают в спе
циальные ящики и вместе с 
шихтой снова засыпают в пла
вильные печи вагранок.

Рационализаторы цеха ми
неральной ваты, работой ко
торых руководит механик Ми
хаил Мартынович Чалов, взя
ли сейчас курс на ликвидацию 
ручного труда при съемке ми
неральной ваты из камер оса
ждения.

— Весь процесс выхода про
дукции будет у нас механизи
рован так, что ручного труда 
почти не потребуется. — рас
сказывает Михаил Мартыно
вич. — У камер будут устано
влены транспортеры. Камеры 
также предполагается заизоли- 
роватъ, чтобы снизить темпера
туру.

Вместе с иехаником m j  
проходим по цеху. Приходи
лось мне бывать здесь и 
раньше. Цех запомнился пыль
ным, грязным, очень неуют
ным, темным. А сейчас его 
просто не узнать. П оражает 
чистота, обилие света, простор.

В цехе работает хорошая вен
тиляционная система.

Поражает н другое: не уви
дишь здесь ни одного мотора, 
нн одного редуктора. Все это 
опущено вниз, под пол.

По-настоящему позаботи
лись руководители цеха о бы
товых условиях коллектива. В 
цехе оборудованы мужские и 
женские бытовки, души, ком
наты питания. Оборудуются 
комнаты мастера, кабинет тех
нической информации.

На заботу люди цеха отве
чают резким повышением про
изводительности труда. В пар
тийном бюро завода мне ска
зали, что себестоимость на 
единицу продукции в цехе 
снижена на 4 процента.

Авангардную роль в цехе 
занимают коммунисты. Их не
много — всего четверо, но они 
стоят на ответственных участ
ках и показывают образцы 
труда. Это вагранщик Влади
мир Усачев, слесарь-ремоятник 
Николай Никитенко, мастер 
Владимир Беда.

Отличается слаженностью и 
четкостью работы смена мас
тера Леонида Михайлова. Д е 
виз смены — выпускать про
дукцию только отличного к а
чества. И эта смена, где тру
дятся вагранщик В. Вычужин, 
шихтовщица Е. Нефедьева, по
датчик сырья И. Браун, мото
ристка Александра Савченко,
слово держит крепко.

Когда я уходил из пета, за 
водское радио рассказывало о 
большой трудовой победе кол
лектива пеха минеральной ва
ты. Радиопередача зэканчива1
ласт, словами:

— Сегодня пех идет во
главе всего завода. Равнение 
ня этот коллектив!

А. СЕМЕНОВ.

ГУТРАДИЦИОННОЕ
САМОУБИЙСТВО

К одному из телефонов, установленных на гро
мадном Бруклинском мосту, быстро подходит 
юноша в сильно поношенной одежде. Он снима 
ет трубку н звонит в полицию. — Бросаюсь < 
моста. — говорит он возбужденно. — Докумен 
ты, удостоверяющие мою личность, оставляю у 
телефона. Прошу обо всем сообщить родителям.

Когда полиция прибыла на место, молодой че
ловек был уже на центральном пролете моста, 
возвышающемся над водой на 50 метров. На 
предостерегающий окрик полицейского последо
вал ответ: «У меня нет работы». Мгновение, и оя 
бросился головой вниз в реку Ист-Ривер.

Речь идет о 25-летнем американце из Техаса 
Холлемене. Оя один из многих безработных, ре
шивших покончить жизнь самоубийством таким 
«традиционным» путем. Только длительные мы
тарства и голодное существование толкают 
людей к такому отчаянному шагу.

Случилось, однако, так. что Холлемен не раз
бился при падении в воду с большой высоты и 
не утонул. Его вытащили на берег с легким пов
реждением спины. В настоящее время он нахо
дится в больнице. А когда Холлемена выпишут 
оттуда, он снова окажется в числе миллионов 
безработных, жизнь которых обречена на беспро
светное прозябание.

Л. т о к и н ,
корреспондент ТАСС.

РОЗОВАЯ КОБРА
Недавно в районе реки Уазо Нуиро в Кении была 

поймана очень редкая розовая кобра. Отличитель
ной особенностью розовой кобры является то, что. 
сердясь. она меняет свой цвет и становится ярко 
красной, затем поднимается, стоя на хвосте, и вы
плевывает смертельный яд.

Во время охоты на змей на Севере Кении было 
поймано около 7 тысяч видов опасных гадюк. Их ис
пользовали с целью получения ядов для производст
ва сыворотки против змеиных укусов. После того, 
как змей измерили, удалили яд, они б ы л и  маркиро
ваны, а затем выпушены. Подобная работа, проде
лываемая работниками заповедников, помогает изу
чению жизни пресмыкающихся.

П. ДЫ Ш ЛЮ К, корреспондент ТАСС.



ПОЧЕМУ ПЛОХО 
ЗНАЮТ ИСКУССТВО"

Н А  П О В Е С Т К Е  П А Р Т С О Б Р А Н И Я :  
Э С Т Е Т И Ч Е С К О Е  В О С  П  И Т А Н  И Е

С ОВСЕМ недавно на сес
сии горисполкома обсу
ждались вопросы, кото

рые на сегодняшний день в 
равной степени волнуют об
щественность и родителей, — 
вопросы эстетического воспи
тания детей.

Одним из первых откликну
лись на решения сессии худо
жники города Ангарска. На 
открытое партийное собрание 
с повесткой дня «О помощи 
школам в эстетическом воспи
тании* они пригласили дирек
торов и завучей школ, работ- 
пиков книготорга и библиотек, 
представителей отдела культу
ры, гороно, городской печати 
и других общественных учре
ждений.

Но... на этом собрании мо
жно было увидеть кого угод
но, но только не директоров 
школ, не представителей горо
но. От 38 школ города Ангарс
ка на собрании присутствова
ло всего два представителя, 
да и то от тех школ. (№ 10 и 
14), где дела обстоят более 
или менее благополучно.

А ведь на совещаниях ди
ректоров школ и учительских 
конференциях неоднократно 
поднимались вопросы эстети
ческого воспитания учащихся.

А казалось бы, роль школы 
первостепенная в эстетическом 
воспитании учащихся. Потому, 
что где, как не в школах, на 
ши дети не получают подчас 
правильных, глубоких и систе
матических понятий об эстети
ке.

Директора школ просили об
щественность о помощи.

— Но кому же нужна по
мощь от художников Ангарска 
и в чем? — справедливо заме
чает председатель партийного 
собрания коммунист А. И.Ш а
талов. — Факты налицо. Ни
кому! Иначе бы собранием не 
пренебрегли директора школ.

Вопросы эстетики волнуют 
всех присутствующих в зале. 
Один за другим высказывают 
своя соображения, как лучше 
помочь школам в эстетиче
ском воспитании детей.

Особенно остро встал вопрос 
на собрании о кадрах. Кому 
доверяют уроки рисования в 
школах Ангарска? В большин
стве школ нашего города ри
сование преподают учителя- 
совместители». Так. в интер
нате № 2 преподаватель физ
культуры ведет уроки рисова
ния, в 27 школе преподает 
рисование бывший учитель 
труда, который не владеет са
мыми элементарными знания

ми графики. т акое же 
положение наблюдается 
и в других школах.

Отсюда неслучайное 
явление, что дети не вла

деют простейшим рисунком.Им 
не прививается сознательное 
понимание прекрасного, не го
вор я уже и о том, что ребята 
никогда не слышали п мастер
стве гравера, архитекторских 
навыках. Больше того,ребятам 
никогда не рассказывается о 
прекрасных элементах древне
русского зодчества, о нацио
нальных традициях в изобра
зительном искусстве.

Необходимо помнить, что 
многие дети мечтают идти в 
художественные и архитектур
ные институты. В стенах шко
лы при умелой постановке 
уроков рисования у многих 
учащихся могло бы зародить
ся и развиваться дальше мас
терство .изобразительного ис
кусства.

Почему по сегодняшний 
лень сохраняют благополучие, 
вернее сказать равнодушие, 
многие директора школ и за 
ведующий гороно Тахтамы- 
шев?

Конечно, директора школ в 
знак оправдания скажут: «Что 
же делать, когда нет специали
стов?»

Это верно. Д а и откуда им 
быть? Заведующий гороно от
правляет из своего кабинета 
учителей со специальным об

разованием, окончивших Ир
кутское художественное учи
лище. Так было отказано в 
направлении на работу в шко
лы художникам Ш аталову, 
Богатыренко и многим другим, 
фамилии которых назывались 
на собрании.

— 2—

Н ЕМАЛУЮ роль в эсте
тическом воспитании 
должны сыграть работ

ники библиотек и книжной 
торговли. Разве допустим тот 
факт, что за последние два 
года библиотеки города Ангар
ска не занимались совершенно 
популяризацией изобразитель
ного искусства. Дети не знают 
творчества ангарских худож
ников. Выставки изобразитель
ного искусства в нашем горо
де — музейная редкость. Со
вершенно не проводятся бесе
ды по живописи. Библиотеки 
не организуют выставки 
работ детского творчества по 
графике и других видов при
кладного искусства. Почему 
работники библиотек и книж
ной торговли ни разу не дога
дались провести встречи с ху
дожниками, ведь бывают же 
такие встречи с писателями и 
поэтами. Каждая встреча, не
сомненно, вносила бы новый 
вклад в понимание прекрасно
го, в правильное восприятие 
живописи, скульптуры и дру
гих видов изобразительного 
искусства.

За все существование горо

да в Ангарске была одна пере
движная выставка мастеров- 
художников. Отдел культуры 
не делает заявок на организа
цию выставок в Министерство 
культуры Российской Ф едера
ции. А выставки такие очень 
и очень нужны.

Наконец, пора иметь в горо
де свою художественную шко
лу. В городе достаточно спе
циалистов, которые смогли бы 
воспитать юных художников. 
Город растет, растут и талан
ты. Лепка, рисование, музыка 
должны занять равное место с 
трудовым и научным образо
ванием. Поэтому необходимы 
специально оборудованные 
помещения, реквизиты и мате
риалы, чтобы по-настоящему 
обучать детей графике и жи
вописи.

Коммунисты художествен
ного фонда приняли ряд кон
кретных решений, что поможет 
в воспитании эстетических по
нятий в области изобразитель
ного искусства.

В ближайшее время худож
ники выступят с лекциями по 
графике и живописи и прове
дут выставки своих работ во 
всех школах города. И надо 
думать, что почин художников 
найдет отклик во всех идеоло
гических общественных органи
зациях и примет действенный 
характер в эстетическом вос
питании детей.

И. НИКОЛАЕВА.

Зима нынче несколько задер
жалась. Уж декабрь на дворе, а 
морозов настоящих еще не было. 
Но они будут непременно — си
бирская зима свое возьмет. И 
особенно чувствительным будет 
ее реванш там, где ее не очень 
ждут, где к встрече не готовятся.

Снабжение города теплом — 
один из таких участков, работа 
которого будет особенно ясно 
видна с первым же морозом. 
Нормальное снабжение и пра
вильное распределение тепла по 
потребителям требует кропотли
вой работы не только коллектива 
тепловых сетей, но и руководите
лей промышленных предприятий 
и особенно жилищно-коммуналь
ных хозяйств города.

Однако не все руководители 
промышленных и жилищных уч
реждений города придают необхо
димое значение этому важному 
участку работы. В течение лета 
все хозяйства, потребляющие те
пловую энергию, должны были 
подготовиться для работы в ус
ловиях сибирской зимы (отремон
тировать с ревизией всю армату
ру и внутрндомовую распредели
тельную тепловую сеть, узлы уп
равления с последующей опрес
совкой их на прочность и т. д .).

Но жилищно-коммунальные уч
реждения — ЖКУ нефтяников 
'(начальник т. Мелкоступов). уп
равление энергоснабжения (на
чальник т. Бычков), Ж КО ТЭЦ 
К? 1 (начальник т. Куликов), 
Ж КО  цементного завода (началь
ник т. Сметанин)—не провели не

обходимых работ и в результате 
оказались неподготовленными 
для обогрева своих объектов 
Например, в домах с 3 по 19
квартала 89 (относятся к
КЖКХ строительства^ не выреза
ны сварные перемычки и не про
изведен ремонт запорной армату
ры. В домах 6—9 квартала 73 и 
во всех домах 82—92 кварталов 
не убраны сварные перемычки. По 
Ж КО ТЭЦ № 1 в большинстве

шенных вопросов в части даль
нейшего строительства тепловых 
сетей и подключения к сетям до
мов, вводимых в эксплуатацию 
секторов города, поселка Север 
ного и Байкальска.

На сегодняшний день сущест
вует неправильная постановка 
вопроса проектирования новых 
сетей и потребителей, а именно: 
в городе строится много новых 
объектов по проектам местных

этом участке необходимого дав
ления пара. И теперь необходимо 
провести дополнительные меро
приятия, которые дадут возмож
ность для подключения корпуса 
к теплосети.

Крайне тяжелое положение соз
далось и в поселке Северном.где 
за истекшие годы подключено 
большое количество частных до
мов без учета возможности выда
чи тепла в этом участке сети.

З И М А  С П Р О С И Т
О С Н А Б Ж Е Н И И  Г О Р О Д А  Т Е П Л О М

домов, особенно во Дворце 
культуры «Энергетик», отопитель
ные системы работают с перегре
вом. По ЖКУ нефтяников 90 про
центов узлов управления не обо
рудовано карманами для термо
метров и не освещено, более 80 
процентов узлов управления не 
было сдано после ремонта пред
ставителю тепловых сетей.

Теплосеть цементного завода 
работает крайне неудовлетвори
тельно, контролем за работой си
стем потребителей никто не зани
мается. В результате обратная 
вода идет с большим перегревом: 
до 78 градусов, вместо 52—56 по 
графику.

Одновременно с указанными не
достатками в работе теплосети 
города имеется очень много нере

проектных организаций, таких, 
как Иркутский горстройпроект, 
управление строительства. Иркут
ское отделение Гипрогазтоппро- 
ма. и других, которые проектиру
ют дополнительные нагрузки, 
подключают их к действующим 
сетям, не согласовывая с главной 
проектной организацией — Л е
нинградским институтом градо
строительства. В результате в 
ряде участков сети города в на
стоящее время создалось крайне 
тяжелое положение в обеспече
нии теплом не только отдельных 
домов, но даже целых кварталов.

Так, построенный уже хирурги
ческий корпус в сангородке в на
стоящее время подключить к те
плосети не представляется воз
можным из-за отсутствия на

Слабо осуществляется конт
роль над строительством тепло
вых сетей и особенно сетей, стро
ящихся по титулу управления 
строительства. Включение в ра
боту в начале ноября новой теп
лотрассы по улице Чайковского 
и проспекту Гагарина к домам 
Лй 2 и 3 показало, как безответ
ственно относятся к строительст
ву теплосетей монтажные и стро
ительные организации.

Указанная трасса была вклю
чена в работу с большими мон
тажными и строительными недо
делками: насыпная изоляция сде
лана только сверху, колодцы не 
построены. В таком состоянии 
трасса уже засыпалась и только 
благодаря вмешательству персо
нала АТС работы по ее засыпке

были приостановлены и были 
приняты меры по ликвидации ука
занных недоделок. Но часть трас
сы — 120— 130 м — уже была 
засыпана и, видимо, с такими 
же недоделками. А между тем у 
строителей были уже ранее гото
вы все документы на то. что все 
эти работы сделаны. Подобное 
отношение к делу граничит с пре
ступлением, и мы надеемся, что 
городские власти примут к это
му меры.

Поселок Байкальск в настоя
щее время обслуживается управ
лением Энергоснабжения строи
тельства. В этом поселке также 
уже подключено много частных 
ломов и домов учреждений, не 
предусмотренных перспективным 
проектом и схемой теплоснабже
ния города. Руководство УЭС бы
ло предупреждено о прекраще
нии хаотического подключения по
требителей в этом районе, однако 
и после этого в начале строитель
ного сезона 1964 года к сетям 
опять дополнительно подключе
но много домов.

Для наведения порядка в теп
лоснабжении города необходимо, 
чтобы все руководители промыш
ленных. государственных и жи
лищно-коммунальных хозяйств 
города строго руководствовались 
действующими государственными 
правилами на пользование тепло
вой энергией.

И. ГАНУШ, 
начальник цеха связи ТЭЦ-1, 
сотрудник общественной при
емной редакпин.

П Е Р Е Д

реш ающ им
\ШТУРМОМ

Полторы тысячи медиков из раз
личных городов Советское страны 
съехались в Москву. 23 ноября на
чал работу VII съезд врачей-фтиэи 
втров.

О том, что уже сделано в нашей 
стране за прошедшие годы в области 
борьбы с туберкулезом, корреспон
дент агентства печати Новости 
(АПН) попросил рассказать Филип
па Шебанова — члена-корреспонлен- 
та Всесоюзного общества фтизиат
ров.

— Сейчас можно отметить значи
тельные успехи в борьбе с туберку
лезом в Советской стране, — ска- 
аал ученый. — Эти успехи объ

ясняются многими причинами. Глав
ная из них — улучшение материаль
ных условий жизни советских людей, рост 
культурного уровня населения. К этому 
следует добавить обширный арсенал ле
карственных средств, которыми располага
ют наши фтизиатры.

За последние 12 лет заболеваемость ту
беркулезом сократилась среди городского 
населения СССР более чем в 2 раза, а 
среди детей — в 10—12 раз. Смертность 
уменьшилась за эти годы в 4.5 раза. Осо
бенно низок процент заболеваемости и 
смертности у детей. Это нас очень раду
ет. Ведь молодой, еше не закаленный дет
ский организм особенно восприимчив к 
разного рода инфекциям Если в детском 
возрасте мы оберегаем детей от туберку
леза, если человек растет крепким, зна
чит есть все основания утверждать, что 
и в годы зрелости он будет здоровым.

Сейчас в Советском Союзе можно на
звать несколько городов — среди них 
Клин, расположенный в нескольких часах 
езды от столицы, — где в течение послед
них двух лет не зарегистрировано ни од
ного случая заболевания туберкулезом сре
ди детей, M o * et быть, в этих городах ж и

вут люди, не восприимчивые к туберкуле
зу? Нет, люди там самые обыкновенные. 
Но в этих городах отлично поставлена 
противотуберкулезная служба, четко орга
низована профилактика.

Вообще профилактика является главным 
направлением отечественного здравоохра
нения, Конечно, чтобы успешно проводить 
ее в жизнь, необходимо иметь и нужное 
число врачей и необходимое количество ле 
чебных учреждений, а для борьбы с тубер
кулезом — и санаториев. И опять не ме
шает обратиться к цифрам. Если в 1945 го
ду в СССР было всего немногим более по
лутора тысяч противотуберкулезных учре
ждений то в минувшем году их насчиты
валось 6 тысяч. За это время более чем в 
4 раза возросло число мест в специальных 
санаториях и больницах. Борьбу за здо 
ровье людей ведут 18 тысяч фтизиатров.

На заводах, фабриках, в учреждениях, 
совхозах и колхозах, школах, детских са 
дах, не говоря уже о районных поликли 
никах, регулярно проводятся флюорографи
ческие обследования. Этн осмотры помо
гают медикам распознать болезнь в тот 
момент, когда она начинает развиваться. 
Обследований в СССР ежегодно подверга

ются более 60 миллионов человек. Борьба 
с заболеванием начинается с рождения че
ловека. Новорожденным делают прививки 
против туберкулеза. Периодически, через 
3—5 лет они повторяются. Эффективными 
препаратами против туберкулеза являют
ся фтнвазид, тубазил, стрептомицин,
ПАСК. В йослелние годы во фтизиатрии 
стали популярны кортикостероидные пре
параты — преднизон. преднизолон. Они 
обладают противовоспалительным, десен
сибилизирующим действием. Советские 
фармакологи ищут новые лекарственные 
препараты, антибиотики, способные оста
навливать v устранять туберкулез. Неко
торые из них уже введены в практику, на
пример, циклосерин, этионамид, этоксид и 
другие. Их можно применять. когда ос
новные препараты действуют слабо.

В нашей стране заботу о здоровье чело
века взяло на себя государство. И нет со
мнения в том, что недалеко то время, ког
да туберкулез уйдет в прошлое, как дав
но ушли в прошлое в СССР многие тяже
лые инфекционные заболевания.
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МАШИНЫ ИДУТ 
К ПОБЕДЕ

В ВОСКРЕСНЫЙ полдень 
пойма реки Китой огласи
лась ревом гоночных мото

циклов. Начался заключительный 
кросс лично-командного первенст
ва Ангарска.

Взвивается в небо сигнальная 
ракета — и со старта уходят 
машины класса 350 куб. см Впе
реди гонщик Виктор Серых, за 
ним Юрий Посвольский. Но не

долго Серых идет лидером, По- 
свольскин обходит его и удержи
вает лидерство до финиша.

Начался заезд машин класса 
175 и 125 куб. см. Вот 
тут-то и разгорелась острая 
спортивная борьба. Если маши
ны класса 350 куб. см без особо
го напряжения справились с 
трудной трассой, то «малышам» 
пришлось туго. Крутые подъе
мы брались с большим напряже
нием. На помощь моторам были 
призваны и умение и смекалка 
гонщиков.

И вот все трудности позади.
Судья на старте—финише 

В. Боев лает финишную отмаш
ку последнему гонщику. Сорев
нования окончены.

Председатель ГК ДОСААФ 
т. Марюшенко награждает уча
стников соревнований. Первые 
места в прошедших соревнова
ниях завоевали: в классе машин 
350 куб. см перворазрядник 
Ю. Посвольский, представитель

КРОСС

лично-командного первенства Ангарска
самодеятельного автомотоклу- I Лйг'” '*  ' ,Ж
ба НПЗ. второе место взял его | 
одноклубник — третьеразрядник 
В. Серых.

В классе машин 175 куб. ем 
победу одержал Георгий Д озо
ров. гонщик мотоклуба «Ермак», 
в классе машин 125 куб. см —
Анатолий Донов, гоншик мото
клуба НПЗ.

Прошедшие соревнования по
казали, что в Ангарске зреют 
отличные силы мотоспортсменов, 
и предстоящие соревнования на 
льду выявят новых чемпионов.

Г. ЛУКАШЕНКО, 
судья II категории по мотоспорту.

На снимках: слева— на ди- старт, внизу—на дистанции
станции Неживых, вверху — Посвольский.
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ЛЮ БИТЕЛЯМ  ХОККЕЯ

ИГРЫ В ДЕКАБРЕ
16-го — «Аэрофлот» — СКА,

ревестник» — СК «Салават Ю ла
ев»; 24-го — «Спутник» — «Ер
мак»; 25-го — «Молот» — «Стро
итель»; 26-го — СКА — «Аэро
флот», «Буревестник» — «Си-

• — г—г  ■■ • бирь», «Спутник».— '«Торпедо»;
«Торпедо» — «Спутник», СК «Са- 27-го — «Спартак» — «Строи
ла ват Юлаев» — «Молот»; 17-го те1Ь> с к  «Салават Юлаев» — 
— «Сибирь» — «Буревестник»; ,ргр*1ак». 28-го — «Молот» —
18-го — «Ермак» «Строитель»; «Торпедо»; 29-го — «Спартак» •—
19-го — «Аэрофлот» «Спут- «Дэр0флот», СКА — «Буревест
ник», СК «Салават Юлаев» •*- ш)к,  с к  «Салават Юлаев» — 
«Спартак»; 20-го — «.Молот» — «Сибирь»; 30-го — «Спутник» — 
«Буревестник», «Торпедо»— СКА; «Молот», «Строитель» — «Ер-
21-го — «Сибирь» — «Ермак»; мак»; 31-го — «Спартак» —«Тор-
22-го — «Аэрофлот» — «Спар- пело».
так», «Спутник» — «Строитель»; Игры проходят на полях
23-го — СКА — «Сибирь», «Бу- команд, указанных первыми.
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О БЩ ЕСТВЕНН А Я ПРИЕМ НАЯ

В Д Н И  К А Н И К У Л
В дн и  зимних каникул для детей будут проведены  

командные квартальные соревнования по хоккею с 
ш ай б о й  по  двум группам: по классу « А * — мальчики 
1 9 5 0 — 1 9 5 1  гг. рождения, по классу « Б *  —  мальчи
ки 1 9 5 2  —  1 9 5 5  гг. рождения.Заявки на участие по
д а в а т ь  д о  2 5  декабря в горспортсоюз. Судейская —  
2 6  д е к а б р я  в 1 7  часов в горспортсоюзе.

НА Л Ы Ж Н Е -  
СБОРНАЯ 

СССР
5 — 6 декабря в 

районе пионерского  
лагеря имени Героев  
космонавтов прово
дятся лыжные гонки 
сборной Советского  
Союза с участием  
сильнейших гонщи
ков Иркутской обла
сти.

В гонках старту
ют Олимпийские 
чемпионы и чемпио
ны мира засл уж ен 
ные мастера спорта  
СССР Клавдия Б о
ярских. Елена Мек- 
шило, Алевтина Кол- 
чина. Мария Гусако
ва. трехкратный чем 
пион мира и чемпион 
Олимпийских игр 
заслуженный мастер  
спорта СССР Влади
мир Меланин, призер  
Олимпийских игр 
чемпион СССР засл у
женный мастер спор
та СССР Александр  
Привалов, призеры  
Олимпийских игр 
мастера спорта СССР  
Г. Ваганов. И. Утро- 
бин, И. Ворончихин 
и другие гоншикн 
страны.

Начало гонок в 12  
часов.

С автостанции к 
месту соревнований  
курсируют автобусы.

СИЛА ТРАДИЦИИ I ЭТО ИНТЕРЕСНО

Общественная приемная редак- КУРЯТНИКОВА В. А. . 16
инн в декабре работает с 15 до ЯНКОВСКИЙ А. Н 18
18 часов. АНИШЕНКОВА Н. А. 21
ЗАМАШИКОВА А. М. 7 ФРОЛОВ А. А. 23
БЕЛЕНОВА Л. К. 9 МАЗУРИН И. К. 25
КАРПЕНКО А. П. 11 ЕЛОВСКИИ Д. А. 28
МАЛИНИН В. А\. 14 ЗАУСАЕВА А. М. 30

Учебный комбинат производит набор на трехме- 
сячные курсы операторов и машинистов компрессо
ров. Принимаются только м'’жчины но моложе 18  
лет с образованием 7 — 10  классов Выплачивается 
стипендия в размере 5 2  рублей. Одиноким предо
ставляется общежитие. Начало занятий 1 0 — 15 де
кабря 1 9 6 4  года.

Обращаться: Ангарск, улица Героев Краснодона. 
12 (вход со двора), или 61-й  квартал, дом 3.

(1 1 8 4 )

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
Комбинатом бытового обслуживания К? 1 с 24 декабря 

1964 г. организован разъездной приемный пункт по сбору 
обуви в ремонт. Отремонтированная обувь доставляется на 
лом. Разъездной пункт обслуживает с 17 до 20 часов еж е
дневно, у приемщика имеется удостоверение.

Пользуйтесь услугами этого пункта, экономьте время
Комбинату требуется водитель мотороллера. (1234)

Наступает новый 1965 год. Ателье и мастерские фабрики 
инпошива и ремонта одежды принимают новогодние заказы 
со сроком изготовления 10—15 дней. Одновременно организу
ют новогодние выставки-продажи новых моделей.

Посетите наши ателье и мастерские.
1964 гол подходит к концу. В связи с этим фабрика 'ин 

пошива и ремонта одежды извещает заказчиков, что заказы, 
сланные до 1-го октября 1964 года, должны быть выкупле 
ны до 10 декабря 1964 года В случае невыкупа заказы ан 
нулируются. а веши будут реализованы. t (1225)

Ж ИТЕЛИ  маленького городка 
на восточном побережье Англии 
Уинчелси уже привыкли к этому 
\беленному сединой пожилому 
человеку. Каждое утро с восхо
дом солнца он с трудом подни
мается на зубчатую стену, окру
жающую городок, и устремляет 
свой взор на воды беспокойного 
пролива Ла-ААанш, туда, где за 
голубой дымкой горизонта скры
ваются берега Франции. Человека 
зовут Фрэд Курд. В этом году 
ему исполнилось 73 года.

На Фрэде Курде лежит по
четная обязанность — охранять 
спокойствие жителей городка. 
Уже много лет он является «до

зорным» города и следит за YiM, 
чтобы французы не совершили 
внезапного вторжения на берега 
Англии. «Дозорные» в Уинчелси 
выполняют свою почетную мис
сию с 14—15 веков нашей эры и 
до наших дней. Еженедельно 
Фрэд Курд получает от муници
палитета городка 5.5 пенса за 
свою верную «службу».

Возможно, мир и не узнал бы 
о маленькой традиционной тайне 
Уинчелси, если бы Курд не начал 
слепнуть на одни глаз. Он обра
тился к мэру городка с просьбой 
купить ему подзорную трубу, 
чтобы восполнить недостаток 
зрения. Однако он не встретил

Мчу44т4и*. М^р, по сообшенЭТо 
агентства Рейтер, заявил, что 
Фрэду Курду не нужно подзор
ной трубы, поскольку «нет необ
ходимости проявлять беспокой
ство по поводу вторжения фран
цузов».

Несмотря на это. и т  сей 
день на зубчатых стенах Уинчелси 
((вжио видеть по утрам одинокую 
фигуру человека, внимательно 
осматривающего воды Ла-М анш а. 
Фрэд Курд продолжает выпол
нять своя обязанности,

К. ЕВГЕНЬЕВ.
(ТАСС).

«ЮНОСТЬ» — Мальчики. tO. 
11-20. Тот, кто рядом с тобой 
(обе серии). 12-40, 15-35, 18-30, 
21-20. (Дети до 16 лет не допу
скаются) .

«ОКТЯБРЬ» — Армия «Трясо
гузки». 13. 15. 17, 19, 21 Верхнее 
фойе — QeMb нянек. 1510. 21-10.

«ЭНЕРГЕТИК» — Исправлен
ному верить! 15. 17, 19.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Для де
тей — Добро пожаловать! 10. 
Люди не все знают. 11-40, 13-20, 
15, 16-40. 18-20. 20. 2 1-40.

Захарова Нина Васильевна, 
проживающая в Ангарске, 3011-6, 
возбуждает дело о разводе с З а 
харовым Александром Ефимови
чем, проживающим в г. Бийске, 
Алтайского края, ул. Чайковско
го. 7 «в».

Дело будет слушаться в А н 
гар ско м  горсуде. (1227)

«.МИР» — Новый художествен
ный фильм «Живет такой парень».
10, 12, 14, 16, 18, 20, 22. 

«ПИОНЕР» — Храбры* порт
няжка. 10. Живет такой парень.
11, 13, 15, 17, 19, 21. Открыта
предварительная продажа биле
тов на новый художественный 
фильм «Армия «Трясогузки».

«АНГАРА» — Такова спортив
ная жи5нь (обе серии) 12-20. 
14-40, 19-20, 21-40. (Дети до 16 
лет не допускаются). Музыкаль
ная история. 17.

«ПОБЕДА» — Ждите нас на 
рассвете. 10. 11-45! 13-30, 15-15, 
17, 18-45, 20-30. 22-15.

Коллектив, руководство, пар
тийная и профсоюзная орга
низации строительства с глу
боким прискорбием извещают 
о смерти одного из старейших 
работников коллектива 

ЛИХАНСКОЙ 
Музы Николаевны, 

скончавшейся I декабря 1964 
года после продолжительной и 
тяжелой болезни.

ИЗВЕЩЕНИЯ
7 декабря, в 1 8  часов, в 

здании городского Совета 
депутатов трудящихся прово
дится для депутатов IX со
зыва вечер вопросов и отве
тов.

ИСПОЛКОМ

ГК КПСС 8 декабря, в 9 часов 
утра, во Дворце культуры неф
тяников проводит семинар пропа
гандистов по 4 и 5 темам учеб
ной программы.

ИДЕОЛОГИЧЕСКНИ ОТ
Д ЕЛ ГК КП СС

Редактор В. И. ПАНФИЛОВ

Товарищи по работе выра
жают глубокое соболезнова
ние семье Шуралевых по слу
чаю смерти

ШУРАЛЕВА 
Алексея Васильевича, 

последовавшей 3 декабря 1964 
года после тяжелой болезни.
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